令和5年11月14日(火) №14 文責 校長 山 口 環

わかきっ子

【学校目標】ふるさと"若木"を愛するたくましい若木っ子の育成 ~挑戦・工夫・努力~

長崎で学んだ「平和」「歴史」「文化」(6年生修学旅行)11/1~2

11 月とは思えない陽気の中、6 年生 13 名、長崎へと学びに行きました。事前指導での「ルールを守ることでみんなが気持ちよく参加でき、本当の意味で楽しい学習になる」という話を受けて、皆がきちんと守って参加できました。現地では、多くの修学旅行生や地元の方々とも積極的に挨拶をかわし、見学地やホテルでもマナーを守って、気持ちよく行動できていました。何より、子どもたちが、講話を聞いたり、見学地で情報収集をしたりするときに、真剣に、かつ、丁寧に学習に取り組む様子が印象的でした。

食事時は、長崎の郷土料理を前に、みんな笑顔いっぱいでした。



戦争体験者 今道さんの講話。









武雄市教育研究大会 公開授業研究会(5年生 国語公開)

11月8日(水)、武雄市内各小学校で、公開授業研究会が行われました。本校では、5年生の授業を公開・提案いたしました。「主張文を書く」という学習内容で、相手に納得してもらう文章にするために、「理由と根拠」「反論」を考えて、文章を構成していくという授業です。他校からも数名の先生方が参観に来られましたが、子

どもたちは緊張する様子もなく、自分のペースで学習を進めていました。







公開授業後の研究会

1~4 年生 バス旅行!(11 月 10 日)

11月10日(金)には、1~4年生までのバス旅行を実施しました。小雨は降っていましたが、児童たちは、とても晴れやかな顔で、出発しました。3・4年生は環境や県内の産業等について、1・2年生は近隣の地域や施設見学など、教室では学べないことを学習してきました。お弁当や持ち物の準備など、ありがとうございました。

【3・4年生】佐賀市

エコプラザや水ものがたり館で 環境の学習をした3・4年生。家庭 や学校での環境を守る取り組みに 繋がるといいですね。





【1・2 年生】武雄市・嬉野市







若木町ふれあい祭り

~4 年生が、12 日(日)のステージ発表に出場~





4 年生が「元気になる楽しい歌&演奏」で出演しました。大変寒い中でしたが、元気いっぱいの発表で、地域の方々も笑顔で温かい手拍子をしてくださいました。

なかよし活動(異学年交流) 11月8日(水)朝の時間

ひんやりとした朝の時間。縦割りの異学年の共遊の時間です。6年生がリードしながら仲良く遊べていました。







「武雄市表彰並びに武雄市教育委員会表彰」 受賞おめでとうございます!



若木町からは、農業委員会でご尽力されている向井健作様が受賞 されました。学校教育にもご支援いただいております。